修学旅行に行きました!

小学部6年生は、6月20日(火)に修学旅行で葛西臨海水族園に行きました。幸い天気に恵まれ、足取りも軽やかに水族園へ向かいました。

事前学習では、魚の名前を覚え、クイズで確認しました。また、大きなマグロをみんなで作って飾り、「マグロード」として毎日マグロを見ながら、当日まで期待感を高めてきました。

当日、水槽の前に来ると、「きれいだね」、「いっぱい魚いるよ〜」、「これマグロ?」などと声を出しながら、魚を目で追っていました。「渚の生物 しおだまり」のコーナーでは、水槽に手をつけて実際に触ってみることもできました。

ペンギンのコーナーは大人気で、水中の様子を見たり、上からペンギンに合図を送ってコミュニケーションを取ろうとしたり、思い思いに楽しんでいました。

お昼はお待ちかねのマグロカツカレー。「いただきます」の後は口いっぱいに頬張る姿があちらこちらで見られました。

午後は少しゆったりとクリスタルビューに座って景色を眺めるクラスやマグロと背比べをして写真を 撮るクラスなど、暑い中ではありましたが、有意義な時間を過ごしていました。

この修学旅行では、一緒に行動すること、列になって歩くことなど今まで学習してきたことを発揮しながら、また一つ素敵な思い出ができました。







